

節分の日に上高瀬幼稚園で豆まきが行われました。園児たちは、手作りのお面をかぶり自分のこころにいる鬼を先生に退治してもらったり、園にやってきた大きい鬼へ「鬼はぞと！福はうち！」と鬼をやつつけたりしました。幼稚園には、たくさんの方々が集まつきました。



『子どもファーム・ネット全国交流会』に、香川県から参加する比地大小学校と下高瀬小学校が市長を表敬訪問しました。3年連続で入選した両校は、農業体験で発見したことや調べたこと、感想などを『かべ新聞』にまとめ、入選グループに選ばれました。1月31日に開催の全国交流会では、自分たちの『かべ新聞』を発表しました。

第25回都市対抗源平駅伝に三豊・鶴音寺の代表として出場する、三豊中学校2年の橋田麻衣さんと斎藤夢さんが市役所を表敬訪問しました。橋田さんと斎藤さんは、「応援してくれる人のためにいつしょうけんめい走りたい！」と語ってくれました。



青年海外協力隊の応募促進キャンペーンキャラバンカーが、市役所を訪問しました。キャラバン隊の長谷川進さんは「青年海外協力隊は、ボランティアだけでなく自分を変える

ために皆参加しています。ぜひ、市民の皆さんに参加を呼びかけてください」と活動をPRしました。

大浜小学校で4月に入学予定の園児を招いての『一日体験入学』がありました。体験入学の案内役は1年生。園児の手を引いて、自分たちで考えを順番に校内を案内し、お兄さん、お姉さんぶりを發揮しました。参加した園児は「入学したらいいしょに遊んでね」と楽しそうに話していました。



★みとよHOT ほっとNEWS★

デイリー版ほっとニュースは [三豊市 検索](#) へ今すぐアクセス!!



文化財防火訓練が、四国靈場70番札所本山寺で開催されました。この訓練は、災害が起きたときに迅速な対応で地域の文化財を守るために毎年行っています。今年は、三觀広域北消防署員と三豊市消防団豊中方面隊団員、本山寺の関係者が参加し、防災に対する意識を高めました。

大見小学校6年生や大見幼稚園の園児、地元の皆さんが、『平成20年度環境保全活動緑化推進事業』で三野町の貴峰山に桜の木を植樹しました。桜の木は、生活協同組合コープかがわより地域の環境保全活動に対して頂いた寄付金をもとに購入。参加者は、新しい桜の名所になるようにと思いをこめて植樹しました。





1/28

笠田小学校でブロッコリー生産者を迎えての会食が行われました。1月26日から2月2日までは、学校給食週間。前日に笠田小学校4年生が収穫体験をしたブロッコリーが「郷土料理と地産物を味わう日」メニューの材料として使われました。会食では、収穫体験でお世話になった人といっしょにおいしくいただきました。

高瀬中央保育所で手話コンサートが開かれました。コンサートは、瀬戸内短期大学養護教育学科手話コースの2年生が、手作りの紙芝居やコーラスを手話で披露。子どもたちは、お姉さんの手話をまねながらいっしょに歌い楽しみました。



1/22



1/31

『認知症予防講演会』がマリンウェーブで開催されました。講演会の前に、三豊市が“健康長寿”を目指すための強い味方“介護予防レンジャー”が舞台に現れ自己紹介。講演会では、フレディ松川氏が“認知症を予防する7つの習慣”をテーマに、医師としての経験をもとに脳をイキイキさせるコツを話してくれました。



1/29

河内小学校で『県知事さんとみんなで語ろうかい』がありました。児童や地元の人は、食に対する関心を高める活動や食育について真鍋県知事と話し合いました。児童は、ふだんの取り組み活動をスライドを使って発表。真鍋県知事は「ハキハキとした発表に感心しました。学校と地域が一体となつた活動をこれからも続けてください」と激励しました。



2/10

仁尾町公民館の初級パソコン教室が仁尾庁舎で開催されました。今回の教室は「かんだん！お知らせ案内づくり」と題して、ワードを使って案内状の作り方をeーとびあ・かがわのインストラクターが指導しました。市内から参加した20人の受講生は、真剣なまなざいで案内状の作り方を学びました。



2/2



財田幼稚園にニューレオマワールドのおもちゃ王国からおもちゃの兵隊「テンダー」が遊びにきました。テンダーは、昨年、幼稚園の園児たちが作ったこいのぼりをしオマに飾つたお礼に訪問。園児たちは、テンダーと手遊びしたり、ダンスをしたりしていっしょに遊びました。

